



COMMISSION DE CONCILIATION DES NATIONS UNIES POUR LA PALESTINE
TELEGRAMME DATE DU 17 NOVEMBRE 1949 (AMMAN) ADRESSE AU PRESIDENT
DE LA COMMISSION DE CONCILIATION PAR LE MINISTRE DES AFFAIRES
ETRANGERES DU ROYAUME HACHEMITE DE JORDANIE.

VOICI LE TEXTE D'UN TELEGRAMME ADRESSE AU SECRETAIRE GENERAL DES NATIONS UNIES: LES AUTORITES ISRAELIENNES EXPULSENT CONTINUELLEMENT DES HABITANTS ARABES DE LEUR TERRITOIRE ET LES FONT PASSER DE L'AUTRE COTE DES LIGNES DE DEMARCATION FIXEES PAR L'ARMISTICE EN PROCEDANT DE LA MEME MANIERE QU'A BAQA GHARBIYA.

LE SEPT NOVEMBRE LES ISRAELIENS ONT EXPULSE DEUX MILLE HOMMES, FEMMES ET ENFANTS DE LA REGION DE BERSABEE ET LES ONT FAIT PASSER DANS LE SECTEUR ARABE. AVANT LEUR EXPULSION LES ARABES ONT ETE GRAVEMENT MALTRAITES, LEURS MAISONS DETRUITES, LEUR CHEPTEL, LEURS MOUTONS ET LEURS OBJETS PERSONNELS PILES.

LE GOUVERNEMENT JORDANIEN PROTESTE ENERGIQUEMENT CONTRE CES ACTES INJUSTIFIES D'ISRAEL ET VOUS PRIE DE BIEN VOULOIR A VISER LE CONSEIL DE SECURITE POUR QU'IL PRENNE LES MESURES NECESSAIRES AU RETOUR DES ARABES EXPULSES DE CHEZ EUX ET A LA RESTITUTION DES OBJETS PERSONNELS ET DES ANIMAUX AINSI QU'A LA REMISE EN ETAT DE LEURS PROPRIETES DETRUITES.

(SIGNE) RUHI ABDULHADT
MINISTRE DES AFFAIRES ETRANGERES
DU ROYAUME HACHEMITE DE JORDANIE.